


## 關顧員工系列: 「與青春子女並肩同行」親子教練工作坊

本工作坊幫助你了解青春子女成長的心理需要和任務，引用親子教練(Parent Coaching)的概念更新父母與青春子女溝通的心態和方法，從而有效及和諧地與孩子一起探索人生。

<b>工作坊內容：</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• 剖析青春子女叛逆的行為</li><li>• 剖析父母與子女衝突的原因</li><li>• 愛與放手的平衡之道</li><li>• 親子教練式的溝通心法與方法</li><li>• 啟發式的提問引導孩子思考；</li></ul>	
<b>參加者得益：</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>✓ 明白自己與青春子女溝通的盲點</li><li>✓ 理解孩子的成長需要和任務</li><li>✓ 了解孩子的行為動機</li><li>✓ 掌握有效向青少年傳達愛與關懷的方式</li><li>✓ 學會如何建立青少年的責任感</li></ul>	
<b>工作坊特色：</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>▪ 互動式短講，以體驗遊戲方式學習，輕鬆有趣和有效；</li><li>▪ 導師即場以參加者的實例教練(Coach)父母，具啟發性及切合需要</li></ul>	

日期：2016年5月7日(星期六) 上午10:30 - 下午5:30

費用：港幣\$1,500/ **港幣1,350\*** (2人同行可享優惠價每位 **港幣1,350**)

地點：香港北角渣華道 191 號嘉華國際中心 19 樓

語言：廣東話

講者：李慧蘭女士 (Coach Lee) 香港首位華籍家長教練，從事家長教育及青少年發展工作逾 20 年；香港大學社會科學碩士，認可 NLP 執行師、九型性格認可導師，註冊正面管教家長講師；香港大學專業進修學院(HKU SPACE)「兒童情緒教練學」講師；常到北京、台灣、廣州及深圳講學；「洞察、改變、成功」作者之一，現時亦撰寫親子專欄，前任香港國際專業教練協會會長，香港中文大學及香港城市大學社工系實習導師。

*有意者請進行網上報名或填妥報名回條，連同劃線支票(抬頭請寫「香港品質保證局」)。*

*郵寄予本會：香港北角渣華道191號嘉華國際中心19樓。如有查詢，請聯絡黃先生或鄭小姐(電話：2202 9330)*

Fax No: 2202 9198 / Email: <a href="mailto:anson.wong@hkqaa.org">anson.wong@hkqaa.org</a>		[REPLY SLIP]	M052C/HK-05A
Company Name:	_____	Membership / Certification No: (if applicable)	_____
Address:	_____		
Contact Person:	(Mr./Ms.) _____	Tel: _____	Title: _____
Fax:	_____	E-mail: _____	_____
Participant 1:	(Mr./Ms.) _____	Title: _____	_____
Tel:	_____	E-mail: _____	_____
Participant 2:	(Mr./Ms.) _____	Title: _____	_____
Tel:	_____	E-mail: _____	_____

\*Remarks : 1. All successful registrants will receive a confirmation letter. 2. No Certificate of Attendance will be issued. 3. There is handling charge for the request of attendance record. Please note that the above information may be used by HKQAA for processing the application of the seminars, and for any other purposes as stated in the Privacy Policy Statement. You may view the Privacy Policy Statement of HKQAA from its website ([www.hkqaa.org/cmsimg/privacy/statement.pdf](http://www.hkqaa.org/cmsimg/privacy/statement.pdf)). 4. HKQAA reserves the right to cancel the course, change the trainer, contents, date, time and / or venue as necessary. 上述資料將被香港品質保證局用於閣下登記研討會之用，以及用於本局在私隱政策聲明中所述之其他用途。如欲了解香港品質保證局的私隱政策聲明，請瀏覽網站 ([www.hkqaa.org/cmsimg/privacy/statement.pdf](http://www.hkqaa.org/cmsimg/privacy/statement.pdf))。  I do not wish to receive any further information from HKQAA. 本人不欲收取香港品質保證局發送的任何資料 Fax傳真/Email電郵: \_\_\_\_\_ (Please fax to (852) 2202 9222 or email to [unsubscribe@hkqaa.org](mailto:unsubscribe@hkqaa.org) 請傳真至 (852) 2202 9222 或電郵至 [unsubscribe@hkqaa.org](mailto:unsubscribe@hkqaa.org)) 19/F., K. Wah Centre, 191 Java Road, North Point, Hong Kong 香港北角渣華道191號嘉華國際中心19樓 Tel (電話) : (852) 2202 9111 Fax (傳真) : (852) 2202 9222